

mazières-en-gâtine

Patch-Loisirs-Amitié ne perd pas le fil

Il y a quelques jours a eu lieu l'assemblée générale de l'association Patch-Loisirs-Amitié. La composition du bureau a été reconduite pour cette nouvelle année 2018, précisent Véronique Falsh, la présidente, et Dominique Garandea, la secrétaire.

Les ateliers créatifs (patch, tricot et cartonnage) sont organisés dans la salle de la maison pour tous pour. Ces séances sont ouvertes à tous, hommes et femmes, jeunes et moins jeunes. Plusieurs activités sont proposées, principalement liées à des travaux d'aiguilles, de cartonnage de dentelle avec plusieurs nouveautés pour cette nouvelle année 2018.

Différents ateliers sont mis en place par du tricot, des broderies variées, crochet... et « hardanger » : originaire de la région de Hardanger en Norvège, ce hardanger est une forme de broderie traditionnelle à point compté et motif découpé ou ajouré, c'est un travail d'ajourage sur une toile unifil.

Pour les nouveaux qui désirent se lancer, on prête le matériel. Les membres de Patch-Loisirs-Amitié restent ouverts à toutes nouvelles idées créatives, toujours dans la joie et la bonne humeur.

Contact :
patchmazières@gmail.com et
06.48.85.08.16. Adhésion 23€.



L'association Patch-Loisirs-Amitié, propose divers ateliers créatifs comme le tricot, des broderies diverses, des assemblages en cartonnage...